

 Fecha:
 24-10-2024
 Pág. : 9
 Tiraje: 3.000

 Medio:
 El Heraldo
 Cm2: 427,8
 Lectoría: 6.000

 Supl. :
 El Heraldo
 VPE: \$855.632
 Favorabilidad: □ No Definida

 Tipo:
 Noticia general

Título: Escuela Rural Aurelio Lamas de San Antonio: Comprometida con un aprendizaje integral, activo e innovador

## Escuela Rural Aurelio Lamas de San Antonio: Comprometida con un aprendizaje integral, activo e innovador

Ubicada a 6 kilómetros del centro cívico de la ciudad se encuentra la escuela rural Aurelio Lamas, dirigida por Alejandro Fuentes, encargado de entregar las directrices educativas a sus educandos que se centra en el desarrollo y aprendizaje activo de cada estudiante, donde cada

alumno debe ser protagonista de su futuro y metas por alcanzar.

"La escuela promueve un aprendizaje activo, cada estudiante es protagonista de su propio camino, guiado por docentes comprometidos que facilitan experiencias significativas y desafiantes, creemos firmemente

en la importancia de la evaluación formativa como una herramienta clave para la toma de decisiones pedagógicas. También estamos comprometidos con la innovación y el uso de la tecnología en nuestras aulas, y hemos comenzado a incorporar herramientas tecnológicas y la inteligencia

artificial para mejorar nuestras metodologías", afirma el director

## EDUCACIÓN DE CALIDAD

En la Escuela Rural Aurelio Lamas se trabaja cada día para construir un espacio donde el aprendizaje se vive de manera colaborativa, significativa e innovadora, centrando los esfuerzos en el desarrollo integral de los estudiantes. El compromiso es seguir adoptando nuevas tecnologías para garantizar una educación de calidad, que ponga siempre al estudiante en el centro, con el objetivo de formar ciudadanos respetuosos y perseverantes, con una formación integral que les permita estar preparados para enfrentar el futuro.



